

Momen Haru dan Penuh Berkah: Buka Bersama WBP Lapas Narkotika Purwokerto dan Komunitas Akhwat Bergerak

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.XPRESS.CO.ID

Mar 23, 2024 - 15:05



Purwokerto, INFO_PAS - Bertempat di Masjid At-Taqwa Lapas Narkotika Purwokerto suasana penuh kekeluargaan dan kebahagiaan menyelimuti Lapas Narkotika Purwokerto pada hari Jumat (22/3/2024) sore. Momen buka bersama antara Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) dan Komunitas Akhwat Bergerak Purwokerto menjadi ajang silaturahmi dan berbagi kasih di bulan Ramadan yang penuh berkah.

Acara diawali dengan lantunan ayat suci Al-Quran yang dibacakan oleh salah satu WBP. Khusyuk dan penuh penghayatan, para peserta mengikuti setiap ayat yang dibacakan. Kalapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra, dalam sambutannya menyampaikan rasa terima kasih kepada Komunitas Akhwat

Bergerak atas kepedulian dan perhatiannya kepada WBP.

"Kami sangat berterima kasih kepada Komunitas Akhwat Bergerak atas bantuannya dalam pembinaan di Lapas kami, serta berkenan untuk berbagi dengan WBP dalam bentuk makanan berbuka puasa. Momen ini menjadi bukti bahwa kasih sayang dan kepedulian masih ada di tengah masyarakat, dan kami harap ini dapat menjadi motivasi bagi WBP untuk berbenah diri dan kembali ke masyarakat dengan lebih baik," ungkap Riko.

Perwakilan Komunitas Akhwat Bergerak menyampaikan rasa haru dan bangganya dapat berbagi kebahagiaan dengan WBP.

"Kami tersentuh melihat antusiasme dan semangat para WBP dalam mengikuti acara ini. Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan manfaat dan menjadi motivasi bagi mereka untuk menjadi pribadi yang lebih baik," tuturnya.

Acara dilanjutkan dengan tausiyah oleh Ustadz Nandar yang mengangkat tema "Adab Terhadap Diri Sendiri". Ustadz Nandar menekankan pentingnya menjaga adab dan akhlak sebagai landasan untuk membangun kehidupan yang lebih baik.

Suasana haru dan penuh makna semakin terasa saat WBP dan Komunitas Akhwat Bergerak bersama-sama menyantap hidangan berbuka puasa. Keceriaan dan tawa canda menghiasi momen kebersamaan ini.

Kegiatan buka bersama ini menjadi bukti nyata bahwa Lapas Narkotika Purwokerto tidak hanya fokus pada pembinaan keamanan, tetapi juga pembinaan mental dan spiritual. Upaya ini diharapkan dapat membantu WBP untuk kembali ke masyarakat dengan bekal yang cukup dan siap menjadi pribadi yang lebih baik. (MAA)